

Einführungstag für Auszubildende

Gestern fand im Diakonissenmutterhaus ein Einführungstag für unsere neuen und bereits tätigen Auszubildenden im Altenpflegebereich statt. 26 Auszubildende der Dienststellen aus ganz Thüringen ließen sich dazu einladen. Unter ihnen auch die beiden chinesischen Kollegen, die mittlerweile in einem unserer Häuser in Jena tätig sind.

Die Geschäftsführerin Frau Slowik und der Prokurist der Altenhilfe Herr Stüber stellten unser Unternehmen vor und zeigten interessante Weiterbildungsmöglichkeiten auf. Anschließend sprach die Oberin Sr. Annegret Bachmann bei einem Rundgang durch das Mutterhaus über die lange Tradition des Unternehmens. Zum Abschluss begrüßten wir Thomas Ross, der einen Vortrag über „Innere Stärke und Mannschaftsgeist“ hielt.

Wir freuen uns, dass sich die Auszubildenden für eine Ausbildung bei der Diako Thüringen entschieden haben und wünschen ihnen für ihre Zukunft alles Gute.



Pressekontakt: Helene Maria Henkel, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 03691/ 260-232 · E-Mail: h.henkel@diako-thuringen.de

Diako Thüringen gem. GmbH Karlsplatz 27-31 · 99817 Eisenach · www.diako-thuringen.de
Ein Unternehmen der Ev.-Luth. Diakonissenhaus-Stiftung Eisenach